



宇治市機関
発行所 宇治市役所
京都府宇治市宇治砂丘16-01
発行人 奥村源三



鳳凰堂の春をたてる 宇治市

新年の辞

平和で明るい 市政を期待

宇治市長 池本甚四郎

市民各位新年の賀詞を申述す、今年度は四年ですが、西は平和の徴しと申すから、本年は本市の為に良い平和の年でありたいと思ふ。

市政の現状及び近き見通しに付ては、本紙前号三十一号を送る談話の内に申述べましたので、いま同じ様なことを繰返す訳ですが、財政面では、新年三月後の四月より新再建計画第一年度の三十二年に入り、三十二年は三十二年の千五百万円償却は先づ狂いませぬ、これに前計画の三十年度に既に千五百万円を消して居りますので合計三千万円を消し、三十二年への残り赤字は大体六千万円

昭和二十五年春以来六千二百万円に上る國費と六ヶ年の解体復元の才月を關して大修理を行つていた平等院阿彌陀堂鳳凰堂は一月下旬竣工完成し、いよいよ三月十九日から三日間落慶法要が厳修されることとなつた。

この世紀の大修理が、滞りなく運ばれたことは、本市として同慶に堪えないばかりでなく、爾余の文化財を含め、先人の遺業を永久後代に継承するの責務も感ずるところである。

落慶に寄せられた全国的関心と協賛をおもつと共に、文化、観光その他諸方面に加えることの大を思い、一層市民の理解と心からなる奉祝を併せ希望する。

美と聖の殿堂平等院 鳳凰堂世紀の修理成る

3月19日から盛大な落慶法要

竣工完成し、いよいよ三月十九日から三日間落慶法要が厳修される

この世紀の大修理が、滞りなく運ばれたことは、本市として同慶に堪えないばかりでなく、爾余の文化財を含め、先人の遺業を永久後代に継承するの責務も感ずるところである。

鳳凰堂の復元も漸くその完成を見、落慶の喜びを近く感じ、その優雅な姿を再現する

躍進を続けつゝあります宇治市も、既に自立財政再建計画が成り、着々その実効を挙げており、又全市民が熱望しておられます天ヶ瀬ダム建設急連着工の問題も、愈々その緒に着くのではないかと期待できます。

以上のように、新年度の本市は期待されること多く、前途は誠に明るくなつてゆくことを信じて。此際市民各位はこれらへの対策施設に付いて小異を捨て、大同一に付き、異々も大乗の良識を以て協力を惜しまれざるよう、切に

天ヶ瀬ダム事業豫算化へ運動続行

天ヶ瀬ダム事業豫算化へ運動続行

宇治市木幡に
実験用原子炉設置

九日午後十時ラオ京部の京新新聞ニュースは、宇治市の木幡に実験用原子炉設置の第一候補地に選ばれたことのおり放送した。



塔の島の盛況

全市消防出初

十二月定例会

十二月定例会は去月十二日開

納税組合連合会生る

鳳凰屋上にかえる

平等院鳳凰堂の復元工事は一月下旬完工を目ざして着々進捗しているが、中堂大屋根もふき終つたので、一月十三日一対の鳳凰を屋上に運搬することとなつた。

例の一部改正

監査委員に関する条例の一部改正

巡り来る春の喜び

総務課長 菊地忠吉

過ぎし年の明け暮れを、今、じつと省りてみますと、この一年は、丁度、春風を求めて、雪に覆われた凍土を打ち割り打ち割りして頭をもたげようとする、あの福寿草の力強さを感じさせる年であつたように思われます。

地方自治といふことは、久しき以前から吾々の耳にし口にすることばであります。これの本旨とするところは、民主主義の原理に立脚した地方行政の方法というべきで、住民の、住民による、住民のための行政の実現を、その本旨とするといわれております。そしてそれを裏付けるものは、結局において、住民の自主責任の意識如何によるものであり、その基礎条件となり、発展が期せられるものと信じております。この一年を省りますと、如実にその実例の数々を、この宇治市で見えてくるのであります。

しかしして自治は自知に通ずる、ともいわれております。市政を直接運営する機関を構成する人々、

自覚をもって生きぬく 成人となる人達へ

お祈りする次第であります。戦後新しい色々な祝日が設けられました。その中に子どもの日の日、としよりの日などがあります。これらはすべてその該当者が一般から愛され、敬せられ感謝され、いたられるなど、受身の立場に置かれております。これ

そして、市政運営に大きな責任を負担しており、市民各位が、自らその属している団体の存立の基礎的諸条件を知ることを、自治行政たる市政の運営を図ること、できないのであります。

本市の有り特性なり、その立地条件なり、或いは歴史的背景なりは、今更喋々の余地のないところであります。所謂天下の宇治であります。わが愛する郷土であります。この宇治市が、今お幾分の財政の赤字を抱えているとは申せ、その解消への努力は、市民各位の協力如何によつては近く完済できるといふ明るい見通しを得るに至つた現今、洋々たる発展の前途が期待し得る本市であります。

新年に当り、乾坤一擲、市民の皆様と共に、この宇治の土地に、再びめぐり来る春の歡喜を固く信じ、本市修々の多幸を祈念して、力の限りを尽したいと思つております。

成人の皆様おめでとうございます。貴方が純情と健康を以て、国連加入に輝くこの年に、成人となり、法的にも社会的にも一人前の日本人として、国家社会に対する権利と義務を賦与されましたことは、更に深い意義があり、心から皆様の御健闘と御多幸を御祈りいたします。

成人の皆様、どうかこの趣旨をよく御認識あつて、今後皆様の前に展開されるであろう数々の階層を、「人間として生かす」という信念の念に、人間形成ひいてはよりよき社会形成に進んで下さい。

来る一月十五日午後零時半より、菟道二校において、ささやかながら祝の式典を挙げて、皆様方を祝福し、かつ激励いたし、心よりおせの御出席下さるよう、心よりお待ちしております。

尚、例年一部の間で衣裳くらべのような風が見受けられますが、徒らに足袋を履くをやめ、なるべく質素を旨として頂きませう、特にお願い申し上げます。

六地藏道舗装

あが通も年初着手

沿道市民の熱望久しかつた六地藏道の府道(延長三〇四米、幅五米五〇)は、池本市長の着実な努力と堀井府議らの尽力で、旧工費半額市費で工費一〇〇万円、十二日府会にて着手に決定、すでに地ならし工事が行われ、又県通りの舗装も新年初頭着手、(延長四二〇米、幅九米、二二〇万円半額市分)されることとなり、鳳凰堂落慶をひかえ、市内の幹線道路は着々整備されることとなつた。

宇治市茶業者大会

一月下旬公会堂に 宇治茶の向上へ 真剣にとりくむ

宇治市では産業の大宗の、宇治茶の飛躍の向上を図るため、昨年の成績にかんがみ、出品茶園の審査規程をかんがひ、まづ茶園の審査



を行つて適切な栽培指導と出品物の特別経費の補いとして、肥料等の現物支給を行うことになつた。

一月下旬市公会堂に茶業協会の主催による茶業者大会を開催し、全市内の茶業者参加を催し、酒戸茶研所長の講話を聞くと共に製茶品質向上へ真剣にとりくむこととなつた。

工業調査の お知らせ

通商産業省では昭和三十一年十二月三十一日現在で、工業統計調査を実施することになりました。宇治市においても左記により調査を致しますから、関係者の御協力をお願いいたします。

(一) 調査目的
わが国の経済活動の実体を明らかにし、通商産業行政の資料、また中小企業対策の基礎となるばかりでなく、学界的経済分析その他研究資料として広く利用され、わが国の経済事情を海外で紹介するための資料となる等、重要な統計を作るためであります。

宇治橋も修理して 美観を回復

宇治観光の玄関口の、その集約した姿をさらし内外の心を奪つていた宇治橋も年明け早々修理復旧に決し、延長百五十米、工費百五十万円(市負担二十万円)で着手することとなり、面目を一新することであり、尙観流橋勾欄も鳳凰堂落慶まで修理を間に合わせ、市土木課では関西電力会社と折衝立案中である。

農林メモ



新しい肥料 焼成燐肥

新しい肥料として売出されることになった珪酸カルシウムに、ついでに既に別途申上げましたが昨年の使用の結果、福島方面の秋落田では非常に顕著な好成績で、大麥な人気を呼んで居り、冬の麦作や豆類にも相当使用される見込です。豆類にも最近又新しく焼成燐肥が市販される様になりました。

アルカリ性肥料で、酸性土壌の解消や、秋落田に効果があるので期待されて居ります。と云うのは最近、秋落田等の酸性肥料の施用が多く、土壌は益々酸性となつて作物の生育が悪く、各種の病害にも罹り易くなつて居ります。其の為燐肥を持つていない尿素や石灰素等が注目されてきたのであります。燐酸肥料では酸性の燐酸石灰灰よりも、アルカリ性の燐性肥料が使つて少くとも土壌が酸性にならぬ様、又麦類、エンドウ等冬作物には特に酸性に弱い作物が多いので、之等の使い方について左記事項を参考にして下さい。

※焼成燐肥とは
最近わが国ではじめて製造販売される様になつたものであつて、微アルカリ性の燐酸質肥料である成分含量三五％
けなが根には吸収される
○永く放置しても吸質したり湿気を吸収することの心配がない
※肥効に持続性がある
※秋落田の施用基準
○秋落田や開墾地に適する
○麦類、豆類、ホーレン草、其の他酸性に弱い作物に多い
○反当施用量(一袋四〇五〇刈入) 表類一、一、五袋 稲一袋
水稲苗代一坪当三〇〇五〇刈

渡り初めには 故山崎市長の遺影も

隠元橋竣工

二十八 羅尾熊七氏一家の三天婦、米賀や横島小学校の児童等がこれにつづいて。

新しい橋は延長百四十五米、幅員六米で、六百トンのセメントと延三万人の人員、五千九百万円の工費が投じられたと云われるが、当日池本市長は、この橋の架橋に努力し、今の遺影をたくまげ未亡人とともにテープを切つて、み、横島町多きいであらう。

風で流失した隠元橋は、昨年一月十八日復旧工事に着手して竣工記念の渡り初めを行つた。当日池本市長は、この橋の架橋に努力し、今の遺影をたくまげ未亡人とともにテープを切つて、み、横島町多きいであらう。

石灰窒素や尿素との混用可
硫化加里、塩化加里等を混用して加里肥料を補えば理想である。過燐燐石灰と配合(等量が良い)すれば水溶性、可溶性の両方があるので合理的である。価格は一袋小売四〇〇円位です。市農協へ照会して下さい。

宇治新名産の 椎茸増産対策

愈々本格的な椎茸の生産時期となり、新名産宇治椎茸の生産指導や原木の伐採奨励をする為、指導員十名、奨励委員四十名からなる宇治椎茸生産指導陣は、市内各部落の椎茸の熱心な栽培家に呼びかけ、本年の椎茸の新しい原木の確保目標は五万本を実現し、従来の十萬本の樺木と合せて十五万本とする様一齊に活動することとなつた。

尚宇治市では、立休農業宇治支部と協力して此程市内の各家庭の庭先でも、冬の珍らしい時期に椎茸を生産しようとして昨年から試験的に始めて大変好成績であつた。ポリエチレンによる促成栽培を市内椎茸栽培家に大々的に普及する一方一般市民の副業としても有利な事業であるので、促成栽培の試験地を泉神社裏に設けて、此の程一五〇〇本の二年生樺木の伏込を終つたが、冬期椎茸の不時栽培を市街地の各家庭の庭先で出来ることは注目されて居る。

尚此の試験地では雑菌の防除に関する試験と調査も行うと共に一般市民や外来視察者の參觀に供することにして居る。



写真シタケの栽培

